
Aufnahmeantrag 
 

 

 

 

 

 
 

Vorname 

 

Name 

 

Geburtsdatum 

 

Straße 

 

PLZ, Wohnort 

 

Telefon 

 

E-Mail 
 

 

 

 

 

Der Mitgliedsbeitrag beträgt 30 Euro pro Jahr. 
 

Der Mitgliedsbeitrag wird pro Jahr bis zum 31. März fällig. Der Beitrag kann nicht per Ein-
zugsermächtigung abgebucht werden. Die Mitgliedschaft gilt ab dem Datum der Bestätigung durch den 
Vorstand. Das Mitglied erhält mit der Bestätigung der Mitgliedschaft ein Exemplar der Satzung. 
 
Unabhängig vom Datum des Eintritts wird im ersten Jahr der volle Jahresbeitrag von 30 Euro fällig. 
 
Von unserer Datenschutzerklärung habe ich Kenntnis erhalten und erkläre mich damit einverstanden. 

 
 
 
 

 

Ort, Datum 
  

Unterschrift 
 
 

Bankverbindung 
Nassauische Sparkasse 
Kontonummer: 285 05 90 36 

Bankleitzahl: 510 500 15 
 

IBAN: DE26 510 500 15 028 505 90 36 
BIC: NASSDE55XXX 
 

  



Membership application 
 

 

 

 

 

 
 

First Name 

 

Second Name 

 

Date of birth 

 

Street 

 

Postal Code, 
Town 

 

Telephone 

 

E-Mail 
 

 

 

 

 

The memebership fee is 30 Euro per year. 
 

The membership fee is due each year latest on March 31st. The contribution cannot be debited through 
direct debit authorization. Membership is valid from the date of confirmation by the Board. The 
member receives a copy of the statute with the confirmation of the membership. 
 
Regardless of the date of entry, the full annual membership fee of 30 Euros will be charged in the first 
year. 
 
I have received knowledge of our privacy policy and agree with it. 

 
 
 
 

 

Location, Date 
  

Signature 
 
 

Bank account 
Nassauische Sparkasse  
Account number: 285 05 90 36 

Bank Code: 510 500 15 
 

IBAN: DE26 510 500 15 028 505 90 36 
BIC: NASSDE55XXX 
 


